
 Eine nicht ganz so besondere VEGA wie
anfangs gedacht... :( Sorry ich war leider zu
voreilig...

Erledigt

Beitrag von „CMMChris“ vom 26. Oktober 2018, 19:01

Ich takte ähnlich wie du, eben wegen dem Coil Whine. iMacPro1,1 SMBIOS bringt übrigens ein
paar Pünktchen mehr. Zumindest bei meiner Karte.

Werde mir mal die MSI holen wenn Geld da ist.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39828-eine-nicht-ganz-so-besondere-vega-wie-anfangs-gedacht-
sorry-ich-war-leider-zu-vo/?postID=456582#post456582
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